



BOSCONNEWS

periódico escolar

En esta edición:

- Alferazgos.
- Salesianidad en Mayo.
- Sherlok Holmes.
- Fiesta de Domingo Savio.
- Preparing Food.
- Juegos Nacionales Salesianos.

Apertura de Alferazgos, bienvenido mayo.

Los colegios Salesianos de todo el mundo tenemos como privilegio de manifestar nuestro amor a la madre de Jesús y también guía de Don Bosco, por ello conmemoramos durante el mes de mayo a María auxiliadora, a quien cada día le ofrecemos nuestro día orando y honrándola. Los salesianos sentimos a María como madre nuestra, auxiliadora de manera especial en los peligros y los momentos difíciles; es así como podemos confiarnos a la santísima Virgen María que nos ayuda y auxilia en toda circunstancia. Si amamos tanto a Jesús y reconocemos su grandeza, entonces respetamos y honramos a quien fue su mamá, lo llevó en su vientre y lo educó, acompañándolo hasta la cruz y actuando cristianamente como una santa discípula.

Su fiesta que es el 24 de mayo, lleva una preparación desde que inicia el mes, donde como tradición se realizan actividades, donde cada día un curso está encargado de manifestar su amor a ella con sus propias ideas, destacando la música, obras de teatro, el canto y la decoración que se muestra a los estudiantes en los buenos días.

La Salesianidad en el mes de mayo

Para conocer lo importante que es este mes para los salesianos primero debemos conocer a Don Bosco ya que el basaba toda su obra en la Virgen María auxiliadora.

Mayo es considerado el mes de la Virgen: la idea de un mes dedicado específicamente a María se remonta a los tiempos barrocos siglo XVII (diecisiete). A pesar de que no siempre se llevó a cabo en mayo, el mes de María incluía treinta ejercicios espirituales diarios en honor a la Madre de Dios.

Fue en esta época que el mes de mayo y de María se combinaron, haciendo que esta celebración cuente con devociones especiales organizadas cada día durante todo el mes. Esta costumbre se extendió sobre todo durante el siglo XIX (diecinueve) y se practica hasta hoy.

El 24 celebramos la fiesta de María auxiliadora. La auxiliadora es la visión propia que Don Bosco tiene de María. La lectura evangélica que hace de María, la experiencia de su propia vida y la de sus jóvenes, y su experiencia eclesial le hacen percibir a María como "auxiliadora del Pueblo de Dios". Al final de su vida exclamó: "Ella lo ha hecho todo".

La Virgen María es especial para todos y más en este mes; Don Bosco confiaba todo a ella y nosotros siguiendo su ejemplo, debemos hacerlo también ya que, como Salesianos, es nuestra madre.

Julián Rincón,
estudiante 9-02.



Con la apertura que nos dieron los estudiantes de tercero y cuarto, y dando la estructura del alferazgo donde habrán retos y florecillas marianas, cada grado podrá reclamar monedas cumpliendo estos retos. Empezando ese día con el reto de no decir malas palabras. Y la florecilla del día "dedicar tiempo al que amo".

Recordemos: "María, Auxilio de los cristianos, ruega por nosotros"

Diana Montes,
estudiante 10-02.



Sherlock Holmes is alive!

Uno de los detectives más conocidos de la historia inglesa ha vuelto. Arthur Conan Doyle trajo a los cursos de 801 y 802 del Instituto Salesiano San Juan Bosco un poco de literatura anglofona en nuestras aulas de clase. Durante el segundo período académico, los estudiantes han venido trabajado con una de las historias más terroríficas de toda Inglaterra. "JACK THE RIPPER". Ellos, han conocido su creador, su historia y sus inicios. Ahora, desarrollan el campo dramático al interpretar a través de Role Plays sus principales capítulos. "It is one of the most interesting stories that I have ever heard, I really enjoyed to act being Sherlock Holmes". Dice uno de los estudiantes de estos cursos después de una de sus actuaciones finalizadas las clases. Bienvenido a nuestras aulas, apreciado Detective...



INSTITUTO SALESIANO
SAN JUAN BOSCO
2018



Millyndy Vega,
Docente DLC.



Crónica: celebración de Domingo Savio



El pasado lunes 7 de mayo, en la institución, se llevó a cabo una celebración homenajeando a Domingo Savio, haciendo también apertura a los alferazgos. Pero, ¿quién fue Domingo?

Domingo Savio fue un estudiante de San Juan Bosco, en el oratorio de San Francisco de Sales, que se propuso ser santo y murió tres semanas antes de cumplir los 15 años de edad, siendo uno de los santos no mártires más jóvenes de la Iglesia católica. En las aulas de clase se realizaron algunas actividades respecto al tema, incluyendo la visualización de la película de Domingo Savio.



Después, en la tarima de la institución se realizó un juego que consistía en una trivia de preguntas sobre lo que sabían acerca de él, en la cual todos los grados de primaria y secundaria debían elegir un estudiante para que saliera y los representara, pero también debían tener un "cofre" decorado por cada grado para que en él se depositaran los puntos conseguidos por los jóvenes. Con esto se finalizó la mañana estudiantil.

Diego Molina, estudiante 902.

Preparing food

"Everything is possible to learn when you make it funny". Afirma la docente del Instituto salesiano San Juan Bosco, después de ver las presentaciones realizadas por los estudiantes del grado 701. "I felt nervous, but it was an excellent way to learn vocabulary while you are having fun with your friends". Más de 4 postres, 5 comidas y cerca de 15 ingredientes fueron utilizados para la preparación de las comidas preferidas de estos estudiantes. Vocabulario, gramática, fluidez y precisión fueron temas a evaluar y soportar el proceso de aprendizaje de esta lengua extrajera. Orgullo y felicitación fueron los temas de conclusión de estas presentaciones. ¡WELL DONE STUDENTS!



Millyndy Vega, Docente
OLC.



Eliminatorias Zona Norte de los juegos nacionales

El pasado viernes 04 de Mayo del presente año, en el Instituto Salesiano San Juan Bosco de Cúcuta (Norte de Santander). Se llevaron a cabo las eliminatorias de la zona norte de la Inspectoría San Pedro Claver de Bogotá.

Participaron jóvenes de las casas de Tibú (Instituto Diversificado Domingo Savio), Bucaramanga (Instituto Tecnológico Salesiano Eloy Valenzuela) y Cúcuta (Instituto Salesiano San Juan Bosco). Con una participación de 80 personas, se realizaron eliminatorias en las disciplinas de voleibol, tenis de mesa, baloncesto y fútbol de salón.

En tenis de mesa clasificaron los jóvenes: Jhon Sneider Pasos y Javier Aranda del Instituto Eloy Valenzuela de Bucaramanga, la eliminatoria se realizó entre las casas de Cúcuta y Bucaramanga modalidad todos contra todos. En Voleibol, clasificaron los jóvenes del instituto Eloy Valenzuela de Bucaramanga, la eliminatoria se realizó entre las casas de Tibú y Bucaramanga como resultado 3 set a 0.

Teniendo esto presentamos los clasificados de la zona norte a los juegos nacionales son:

Tenis de Mesa: Eloy Valenzuela de Bucaramanga

Voleibol: Eloy Valenzuela de Bucaramanga

Fútbol de Salón: I. D. Domingo Savio de Tibú

Baloncesto: Eloy Valenzuela de Bucaramanga

Baloncesto Femenino: I. D. Domingo Savio de Tibú

Crónicas ISSJB, Facebook.

Equipo editorial:

- Julián Rincón.
- Diego Molina.
- Diana Montes.
- Crónicas ISSJB.
- Docente Betty Idárraga.

PRÓXIMA EDICIÓN: MARTES
29 DE MAYO.



¿Quieres compartir algo?

Envía tu texto a la mensajería de Gnosoft de la docente Betty Idárraga.



Contáctanos



Salesiano San Juan Bosco



salesianoscucuta.org



@News_SDB_Cuc



salesianos_cucuta



Comunicaciones Cúcuta



INSTITUTO SALESIANO SAN JUAN BOSCO